



PRESSEMITTEILUNG

22. Januar 2026

Von Bühne zu Bühne – Buntes Landjugendprogramm in Berlin

Kreislandjugend Uelzen gewinnt Kartoffel-Schälwettbewerb

An der Niedersächsischen Landjugend (NLJ) führt auf der Grünen Woche in Berlin kein Weg vorbei. Nicht nur mit Programmhighlights auf der Bühne in der Niedersachsenhalle, sondern auch mit der legendären Niedersachsenfete ist der Jugendverband in der Hauptstadt präsent.

Am Montagnachmittag hieß es auf der Showbühne in der Niedersachsenhalle „An die Kartoffeln, fertig, los!“ Insgesamt zehn Mannschaften traten in Fünferteams gegeneinander an. Die Bundesländer Bayern und Niedersachsen waren erneut stark vertreten. Dieses Jahr war es sogar international, da eine französische Delegation mitgeschält hat. In einer Vorrunde wurden die besten Teams unter dem Team Volkstanz, der Bezirkslandjugend Ostfriesland, der Kreislandjugend Uelzen, der Bayerischen Jungbauernschaft, der französischen Austauschgruppe des Bundes der Deutschen Landjugend sowie dem Agrarausschuss der Niedersächsischen Landjugend ermittelt. In einem packenden Finale setzten sich schließlich die Kreislandjugend Uelzen gegen die Bezirkslandjugend Ostfriesland sowie gegen das Team „Rasierklingen“ von der Bayerischen Jungbauernschaft durch. Alle Beteiligten zeigten sich mit lautem Jubel spürbar begeistert über die großzügigen Preise der Sponsoren Grimme, Europlant, Unika und der Kartoffel-Marketing Gesellschaft.

Am Abend zuvor wurde im „Huxleys Neue Welt“ auf der ausverkauften Niedersachsenfete gemeinsam gefeiert. Die Band „Deep Passion“ aus Celle sorgte für mitreißende Stimmung. Auch hier trafen viele Landjugendliche aus ganz Deutschland aufeinander. „Ob bei der Scheunenfete im Dorf oder in der großen Veranstaltungshalle in Berlin – wie bei einem großen Familientreffen kommen junge Menschen zusammen zum Feiern, Tanzen, Lachen und anschließend auch gemeinsamen Aufräumen“, resümieren die beiden Landesvorsitzenden der NLJ Isabelle Pröstler und Gerrit Ruschmeyer begeistert. „Alle packen an, alle sind mit dabei. Es freut uns immer wieder zu sehen, was für eine starke Gemeinschaft die Landjugend ist, die auch über Ländergrenzen hinausgeht.“

Die Niedersächsische Landjugend kann noch bis zum 25. Januar auf der Grünen Woche in Halle 20 besucht werden. An ihrem Messestand, der „Landjugend Kartoffelscheune“, dreht sich alles rund um die Wertschöpfungskette der Kartoffel – von Informationen über Rezepte bis hin zu verschiedenen Köstlichkeiten zum Probieren und Genießen ist für alle etwas dabei.

Weitere Informationen über die Niedersächsische Landjugend gibt es auf www.nlj.de.

Anhang: Fünf Bilddateien für den kostenlosen Abdruck

„An die Kartoffeln, fertig, los!“ – Wer schält unter Zeitdruck die meisten Kartoffeln?

[Datei: NLJ](#)

1. Platz beim Landjugend-Kartoffelschälwettbewerb: Kreislandjugend Uelzen

[Datei: NLJ](#)

2. Platz beim Landjugend-Kartoffelschälwettbewerb: Bezirkslandjugend Ostfriesland

[Datei: NLJ](#)

